



Regierungsratsbeschluss vom 14. Februar 2023

Jahresbericht 2022 Stadtbelebungsfonds

P230136

1. Der Regierungsrat nimmt den Jahresbericht des Stadtbelebungs-fonds 2022 zur Kenntnis.

Begründung

Aus dem Stadtbelebungsfonds können Beiträge für Projekte oder Aktionen gesprochen werden, die auf nachhaltige Weise die Entwicklung der Basler Innenstadt als attraktiven Ausgeh- und Shopping-Standort fördern. Der Fonds hat 2022 sein erstes ganzes Geschäftsjahr abgeschlossen. Bis Ende 2022 hat der Stadtbelebungsfonds Projekte mit Beiträgen in der Höhe von insgesamt knapp 400'000 Franken unterstützt.

